

## Ü50 souverän auf dem 2. Platz

27.10.2019 19:36 von SC Holzhausen



Ein Tor machte den Unterschied zwischen dem Ü-50-Bezirkspokalsieger und dem Zweitplatzierten.

Die Abwehr der SG Simonswald/Obersimonswald musste drei Gegentore hinnehmen, der "ewige Zweite" (Originalton Michael Metzger) SC Holzhausen kassierte vier Gegentore.

So gewann die erstmals am Ü-50-Bezirkspokalturnier teilnehmende Mannschaft der SG Simonswald/Obersimonswald gleich den Ü-50-Bezirkspokal. Das vom Freizeit- und Breitensportbeauftragte Peter Liebscher organisierte Turnier wurde im Doppelrunden-Modus ausgetragen. Der SV Heimbach, der im vergangenen Jahr noch den Pokal mitnehmen durfte, komplettierte als Drittplatzierter den Wettbewerb.

Geleitet wurden die Partien vom umsichtigen Schiedsrichter Remy Hoffert (SV Burkheim), der mit den Spielern keine Probleme hatte. Bei der Siegerehrung im Vereinsheim des SC Holzhausen dankte der Bezirksvorsitzende Arno Heger dem SC Holzhausen für die Austragung des Turniers und verband den Dank mit dem Wunsch, auch im kommenden Jahr das Turnier beim SC Holzhausen austragen zu dürfen. Die Siegermannschaft SG Simonswald/Obersimonswald wird neben dem Pokal mit zwei Kästen Tannenzäpfle zurück fahren und auch die beiden anderen Teams durften sich über eine Kiste des Gerstensaftes aus dem Schwarzwald freuen. Probleme hatten die Spieler der SG Simonswald/Obersimonswald mit der Übermittlung der Nachricht über den Pokalsieg. Im Simonswälder Tal wollte keiner glauben, dass die Mannschaft Ü-50-Bezirkspokalsieger 2019 geworden ist. Fritz Zimmermann, Beauftragter des Fußballbezirks Freiburg für die sozialen Medien, stellte daher gleich die Nachricht und ein Foto des Pokalsiegers auf Facebook ein.

Im kommenden Jahr hofft man auf weitere Teilnehmer bei dem Turnier, das noch einen schönen Ausklang im Vereinsheim des SC Holzhausen fand.

*(Bericht und Bilder Peter welz, sbfv)*

- 



- 



- 



- 



-



•



•

